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本課程培養學生下列知識：

本課程旨在提供財金所碩士班同學在從事財務投資分析時，由產業的角度更完善地分析投資標的，因此，本課程專
注於介紹產業分析的相關理論與實務，包括產業組織與五力分析、市場空間、產業生態、產業標準、價值體系、產
業群落、產業與區位、產業生命週期、產業轉型與群落演化、動態競爭、價值網與競合關係。同時，藉由案例之探
討，提供學習者策略管理的實務作法。如此，將使學習者得將產業分析的相關理論與概念運用於投資分析與企業經
營實境中，增進營運績效。 

1.增長投資分析的知識領域
2.提升投資分析的技能
3.擴展跨領域學習

This course is designed to provide financial students with a master class to better analyze investment portfolio from
an industry perspective when conducting financial investment analysis. Therefore, this course is focuses on the
conduction of theory and practice for industry analysis. The content of this course is as follow: industrial organization
and five force model, market space, industrial ecology, industrial standard, value system, industrial community,
industry and location, industry life cycle, industry transformation and evolution of industrial community, dynamic
competition, value net and competition/cooperation. It will enable learners to apply the relevant theories and concepts
of industrial analysis to investment analysis and business operations to enhance operational performance.

每週授課主題

第01週：產業分析導論
第02週：產業組織理論
第03週：市場空間
第04週：產業生態
第05週：產業標準
第06週：價值體系
第07週：產業群落
第08週：產業與區位
第09週：期中考
第10週：產業演化(1):產品生命週期
第11週：產業演化(2)-市場空間的演化
第12週：產業演化(3)-產業轉型
第13週：動態競爭
第14週：價值網
第15週：產業競合-賽局理論的應用
第16週：學期報告-1
第17週：期末考
第18週：學期報告-2

成績及評量方式

平時成績：30%
期中考：30%
期末考：40%

證照、國家考試及競賽關係

■產業分析師
■全國虛擬投資聯賽

主要教材

1.產業分析精論-多元觀點與策略思維鍾憲瑞前程出版社978986626491720132(教科書)

參考資料

本課程無參考資料!



建議先修課程

本課程無建議先修課程

教師資料

教師網頁：http://www.cyut.edu.tw/~khhsu01/
E-Mail： khhsu01@gmail.com
Office Hour： 
分機:

[關閉] [列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。


